

CLUBES

El dueño de Movistar Team ficha a un ex de Kpmg como director general

Abarca Sport refuerza su dirección con la incorporación de Miguel Grávalos Soria, que se suma al proyecto con el objetivo de impulsar el negocio de la compañía.

Palco23
1 jun 2020 - 10:54

Mejorar la gestión y el negocio generado por Movistar Team. Ese es el objetivo que persigue Abarca Sport, gestora del equipo ciclista, con el nombramiento de Miguel Grávalos Soria como director general. El directivo llega al proyecto con el objetivo de impulsar la faceta de negocio de la compañía, cuyos equipos ciclistas masculino y femenino son los únicos conjuntos españoles que compiten en la UCI WorldTour, máxima categoría del ciclismo internacional.

La llegada de Grávalos se enmarca en la profunda renovación del *staff* y directiva de Movistar Team en los últimos años, acentuada con la incorporación, el pasado diciembre, de Patxi Vila como responsable de rendimiento. En 2020 también se han reforzado varias áreas vinculadas al marketing digital, biomecánica, nutrición o finanzas.

“Afronto este reto con la mayor de las ilusiones y respaldado desde el primer día por los compañeros de Abarca Sports, tanto corredores como *staff*, que me han recibido con los brazos abiertos”, ha comentado Grávalos. “Pienso que Abarca y Movistar Team pueden ser mucho más que ciclismo de competición, que sus valores están preparados para permear más ámbitos de la vida y los negocios, y que este momento de profundo cambio que vivimos puede ser una buena oportunidad para que sigamos mejorando”, ha añadido.

Miguel Grávalos cuenta con más de 25 años de experiencia empresarial como financiero. Titulado superior y máster en Administración y Dirección de Empresas, ha sido auditor en Kpmg, financiero en Thomson Reuters y director general ejecutivo del fabricante de aceite Innoliva durante siete años.